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（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第２回 白子小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日時 令和５年６月６日（火） １１：１５～１２：００ 

 

２ 場所 コンピュータ室 
 

３ あいさつ（委員長・学校長） 

 

４ 協議内容（○委員の発言，●回答等） 

（１）児童の様子について 

○２年生の授業で，１年生に読み聞かせに行っていたのは，コミュニケーション 

が取れていくので良い取り組みだと感じた。 

●新型コロナウィルス感染症によりコミュニケーションをとるような活動がで 

きなかったが，５類になったことでできるようになってきた。先生も考えて取 

り組みをするようにしている。 

  ○ランドセルがきちんと整理されていた。教室のごみも少なかった。子どもの荷

物が増えてきているが，きれいに整理されているので，先生たちの指導も大変

ではないか。棚とかがもっとあればよいが。 

  ●棚など大変古いものを大切に使用している。校舎も古いので，特にトイレを早

く洋式に改修してもらいたいと考えている。 

  ○学期の休み前に引き出しを持ち帰る児童が大変そうに思う。学校で洗うように

して，持ち帰りを減らすことはできないか。 

  ●学校で洗えば持ち帰る必要はないので，一度検討します。 

 

（２）連絡 

  ・水泳授業の状況説明・・・殺菌剤ハイクロンの不足（白子小割り当て３箱） 

  ・運動会・・・半日開催。お弁当なし。終了は 12 時半頃にして，13 時には下校

させたい。暑さが昔と比べものにならないほど暑くなっている。ご家庭でお弁

当を作るのも大変だという意見もある。 

  

５ 教育支援課より 

  ・学校の様子を見ないと分からないので，来る機会があれば様子を見てもらい，

また二学期に参観してもらってどうかわったか，そこを見てもらえるとよい。 

  ・落ち着かない学年の児童の対応については，教育指導課や教育支援課が学校と 
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連携して取組を進めている最中。授業を飛び出す児童や，声をあげている児 

童もいないので，学校が荒れているわけではない。 

  ・学校の様子は，ランドセルの入れ方や靴箱の様子，トイレのスリッパを見ても

らうとよく分かる。 

 

全体を通して 

  ○プールについて，愛知県では民間にお願いしてやってもらっている。各学校で 

プールの管理をするよりも予算が安いということだった。先生の負担も減るの 

で，鈴鹿も民間にお願いできないか。 

  ●鈴鹿も一部の学校（プールが使えなくなった学校）では民間で行うようにして 

いる。 

 

６ 配布物 

   学校だより 

   第３回学校運営協議会開催案内 

   学校要覧 

 

７ その他 

  今後の学校運営協議会の予定について 

 
 


